

Concours Vocable Parlement Européen : un spot inoubliable !

« DEVENEZ DEPUTE EUROPEEN LE TEMPS D'UNE JOURNEE ! »

A l'occasion des élections européennes du 9 juin 2024, le Bureau de liaison du Parlement européen en France et le magazine VOCABLE ont organisé le concours « Devenez député européen le temps d'une journée ! », auprès des lycées de France métropolitaine pour faire gagner une participation à une session Euroscola au Parlement européen à Strasbourg, pendant une journée.

Les élèves de terminale Euro ALLEMAND ont été conquis par ce projet et ont réalisé un spot apolitique de 4 minutes pour inciter les jeunes Européens à voter !

Le vendredi 15 décembre 2023 ils ont appris la superbe nouvelle : Ils venaient d'être sélectionnés pour l'allemand parmi toutes les candidatures reçues.

Nous avons le plaisir de vous informer que vos élèves sont les heureux lauréats de la section allemande. Félicitations !

Le jury unanime a particulièrement aimé le scénario original et le dynamisme de leur vidéo. Les recherches pour les prises de vues en extérieur ont également été très appréciées.

Claire VEZERIS- VOCABLE

Ce fut l'occasion pour eux de découvrir Strasbourg et le parlement lors de la session Euroscola du mardi 30 janvier 2024 mais aussi de voir leur enthousiasme récompensé puisqu'avec l'autorisation de l'administration nous avons poursuivi ce voyage en Allemagne à Francfort pour découvrir les facettes de leur programme de DNL.

Chacun des élèves a également gagné grâce à ce concours exigeant un abonnement de 9 mois à VOCABLE ALLEMAND et peut améliorer encore son niveau d'allemand !

